

東大野球部

メルマガジン



Vol.109

いあいわい

寒さがひとしお身にしみるところとなりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

東大野球部では、選手は日々厳しい冬季のトレーニングによる体力作りに励んでおります。冬の間に各々の課題を克服し、春にはひとまわり大きくなった姿をお見せできるよう精進して参ります。

今後とも温かいご声援、よろしくお願ひします。

僕を持ち味

〜チームのために意識してやること〜

今回の特集は『僕を持ち味〜チームのために意識していること〜』と題しまして、選手それぞれのチームの向上のために意識しながら磨いている持ち味を語ってもらいました。



下嶋 浩平(3年・内野手・仙台)

僕を持ち味は野球に対する熱い気持ちです。すべてにおいてまだまだ未熟な面は多いですが、野球に対する熱意だけは持ち続けていると思います。自分が練習している姿を見て、他の選手に良い影響を与えられればいいかなと思っています。今後も熱い心を持って野球に取り組んでいきたいと思っています。



岩熊 俊介(2年・外野手・巣鴨)

僕を持ち味は足です。走力を生かしてチームに貢献することを考えて日々練習をしています。ベースランニングやランメニューでも率先して誰よりも高い意識を持って取り組むように心がけています。これから冬のトレーニング期間に入り、体力的にも精神的にも苦しい日々が続きますがさらなる走力アップに向け、誰よりも多く走りたいと思います。



下雅意 拓哉(2年・捕手・甲陽学院)

僕を持ち味はこすいバッティングで、状況によってはフォアボールを狙うこともあり、詰まっても外野の前に落とすことも心がけています。いかに相手が嫌がるバッティングができるかを考えています。

さて、もう師走なので防寒対策を忘れられないようにしましょう。ギャグを入れようと思いましたが、いいの思いつきませんでした。納豆食べてがんばります。よいお年を!!



田口 耕蔵（1年・内野手・西大和学園）

僕の個人的な持ち味は体格と顔です。2浪した結果、体重は100kgを超え、顔は7倍恐ろしくなりました。

打席に立つ時、持ち前の体格と恐ろしい顔により相手投手を恐れさせ、心理的に有利な状態で打席を迎えることができ、失投を誘発します。その結果、神宮球場でホームランを打つことができると確信しています。



高木 直史（1年・投手・大分上野丘）

私の持ち味は、ナックルボールです。どのように変化するのか分からないため、コントロールが難しく、日々研鑽を積んでいます。まだ登板経験がないため、チーム内での確固としたポジションがあるわけはありませんが、短いイニングをしっかり抑えることが出来る投手を目指しています。チームに寄与出来るレベルにまだ達していませんので、早くチームの力になることを意識して練習しています。今後とも応援よろしくお願ひします。



編集後記

今回の特集はいかがでしたか。

選手各々が、様々な持ち味を持っています。それぞれが持ち味を最大限に発揮するため、冬季の練習で更に自身の技術に磨きを掛けられるよう努めて参ります。

昼夜の寒暖差が大きい日々が続いておりますので、皆様も体調を崩されないようご自愛ください。

今後とも東京大学野球部をよろしくお願ひ致します！

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5700

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

